

## KGVG

---

Inkrafttreten des neuen Gesetzes über die Gebäudeversicherung, die Prävention und die Hilfeleistungen bei Brand und Elementarschäden – KGVG.

## Verwaltungsrat

---

Mit Inkrafttreten des KGVG wurden die Vorgaben für die Zusammensetzung des Verwaltungsrats geändert. Präsident bleibt wie bis anhin der Staatsrat und Direktor für Sicherheit und Justiz. Anschliessend obliegt es dem Grossen Rat, aus den Reihen seiner amtierenden Mitglieder 4 Personen zu wählen. Zusätzlich bestimmt der Staatsrat 4 weitere Personen aufgrund ihrer besonderen Fähigkeiten für die KGV.



Maurice Ropraz  
Staatsrat  
Sicherheits- und  
Justizdirektor  
Sorens



Grégoire Vial  
Betriebsleiter  
Vizepräsident  
Freiburger  
Arbeitgeberverband  
Le Mouret



Adrian Brügger  
Meisterlandwirt  
Grossrat SVP  
Düdingen



Barbara Prélaz-Jordil  
Bankfilialeiterin  
Semsales



Dominique Zamofing  
Meisterlandwirt  
Grossrat CVP  
Posieux



Elias Moussa  
Anwalt  
Grossrat SP  
Freiburg



Mylène Devaux  
Ingenieurin  
Professorin HSTAF  
Ecuwillens



Martin Wettstein  
Versicherungsexpert  
Autigny



Romain Collaud  
Finanzberater  
Grossrat FDP  
Massonnens

## Sammelbeschaffungen von FW-Fahrzeugen

---

Ausbildungszentrum Châtillon, 17.10.2018: Offizielle Einweihung von 4 Tanklöschfahrzeugen (IFWK Estavayer-le-Lac, Belmont-Broye, MAN und 4C), 2 Einsatzleiterfahrzeugen (Estavayer-le-Lac und Düdingen) und 6 Personentransportfahrzeugen (2 Estavayer-le-Lac, Cheyres-Châbles, MAN, Gurmels, Kerzers).

## Sturmtief Burglind

---

Das Sturmtief «Burglind» oder «Eléonore» vom 3. Januar 2018 hat eine starke Mobilisierung der Feuerwehr gefordert und innerhalb weniger Stunden Schäden an Gebäuden in Höhe von 8 Millionen Franken verursacht. Allein für dieses Klimaereignis sind bei der KGV über 3'000 Schadenmeldungen eingegangen.

## Festlegung der Schutzziele für Gebäude gegen Schäden durch Naturgefahren

---

Mit der neuen Gesetzgebung konnten Ziele zum Schutz der Gebäude vor Schäden durch Naturgefahren eingeführt werden. Dies bedeutet eine klarere Regelung, die den Bauherren und Hauseigentümern die Arbeit erleichtert. Der echte Mehrwert dabei ist jedoch, dass die Normen auch von neuen Subventionen der KGV für bestehende Gebäude begleitet werden. Damit wird die Rolle der KGV als Partnerin für Gebäudesicherheit gestärkt.